

Sigoulès

La chimie au quotidien exposée au Cluzeau



L'exposition de Constellations et galaxies a permis aux élèves du Cluzeau d'avoir un regard nouveau sur la chimie. (Photo G. Schwarz)

L'association Constellations et galaxies, tournée vers l'astronomie, développe depuis la disparition du Centre de culture scientifique, technique et industrielle, en 2010, des actions dans les centres de documentation et d'information (CDI) des collèges et lycées du département avec des expositions itinérantes et gratuites.

Cette opération intitulée « Un collège, une expo ! » est financée par le Conseil général et la Région Aquitaine.

L'année de la chimie

Constellations et galaxies a choisi la chimie pour thème de son exposition itinérante, car 2011-2012 est l'Année internationale de la chimie. « C'est un moyen d'illustrer de manière très visuelle et moderne ce thème qui peut paraître difficile », déclare l'association organisatrice.

Elle a ainsi proposé une exposition, qui s'est tenue du 2 au 13 avril, au CDI du Cluzeau. Le pari a été réussi car la majorité des élèves du collège et du lycée ont été emballés par l'exposition.

La façon dont a été traitée l'approche de la chimie a permis de démystifier cette science parfois abstraite.

Une quinzaine d'affiches abordaient d'une façon pédagogique la présence de la chimie dans la vie de tous les jours dans les domaines tels que le traitement de l'eau, les textiles intelligents, les œuvres d'art, les peintures non toxiques, la pollution, les matériaux auto-cicatrisants, la nanotechnologie et l'agriculture.

Partager

J'aime 0

0

Tweeter

Envoyer à un ami

Imprimer